
Landrat Konrad Adenauer schreibt in einer Pressemitteilung anläßlich der Baumesse 2017:

Bauen und Sanieren mit Passivhaus-Komponenten

„Soll die Energiewende gelingen, müssen Gebäude, in denen wir wohnen und arbeiten, deutlich 
energieeffizienter werden als bisher. Technisch ist das längst machbar - wie zahlreiche realisierte 
Passivhäuser in der Region belegen."
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